

Representarán alumnos a la PrepaTec en NYMUNLAC en Nueva York



Con la intención de fortalecer su preparación, más de 400 estudiantes de primaria, secundaria, preparatoria y universidad de la República Dominicana, México y otros países de América fungirán como staff y delegados del Modelo de las Naciones Unidas en Nueva York para Latinoamérica y el Caribe, NYMUNLAC. Dentro de ellos, 8 serán representantes de la PrepaTec Veracruz.



/>>

Los alumnos María Ortiz Polo, Valeria Tubilla Anaya, Ángel Sosa Flores, Renata Rojí Pezzoli, Ian Peralta Martínez, Fabiola Grillo Steffanoni y Juan Pablo Ortiz Polo tendrán la oportunidad de debatir y exponer conclusiones de sus temas desde los asientos de los Estados miembros de las Naciones Unidas en diversos comités como, la Tercera Comisión de la Asamblea General: asuntos sociales, humanitarios y culturales (AG3), Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), Consejo de Seguridad, Junta de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional (FMI), y la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

Por otro lado, nuestro estudiante Isaac Pinto Guzmán vivirá la experiencia de ser miembro de la mesa directiva del comité AG3, como relator. Lo que implica redactar todo lo que ocurra en las sesiones de esta mesa.



/>>

La conferencia se celebrará del domingo 1 al jueves 5 de abril del presente año, en el Centro de Convenciones del Hotel Hyatt y el Salón de la Asamblea General de las Naciones Unidas, ubicados en Nueva York, Estados Unidos.

Es importante señalar que cada grupo de alumnos tendrá que ir acompañado de un tutor. En este caso, la profesora del Tecnológico de Monterrey en Veracruz, Ana Lilia Meza Ledezma, no solo se encargará de acompañar y motivar a los jóvenes, sino que NYMUNLAC la hará ser partícipe de este evento con una agenda especial en el “Seminario para Asesores Docentes sobre Educación de Calidad y Asuntos Globales”.



/>>

Dentro de los requisitos que se solicitaron a los jóvenes para participar en este modelo fueron, un curriculum vitae destacando su trayectoria académica y su experiencia en Modelos de Naciones Unidas, un ensayo de 500 palabras sobre alguno de los 17 objetivos de desarrollo sostenible y la importancia de la participación juvenil en la implementación de la agenda 2030, un video corto compartiendo su interés en participar en el encuentro y la relevancia de los simulacros educativos en la formación integral de las y los jóvenes, así como documentación personal.



/>>

La Asociación Dominicana de las Naciones Unidas (ANU-RD), la Fundación Global Democracia y Desarrollo (FUNGLODE) y la Global Foundation for Democracy and Development (GFDD), durante 12 años y en conjunto con la Conferencia Modelo Dominicano de las Naciones Unidas en Nueva York (NYDRMUN), se han encargado de crear un espacio de pensamiento analítico, sobre temas globales a estudiantes dominicanos. La Asociación Civil mexicana Global Muners sumándose a este evento ha convertido NYDRMUN a NYMUNLAC, la Conferencia Modelo de las Naciones Unidas en Nueva York para Latinoamérica y el Caribe.

Los temas y comités que representarán todos los estudiantes participantes de este año serán:

1. Tercera Comisión de la Asamblea General: Asuntos Sociales, Humanitarios y Culturales (AG3)
Tema: Derecho de los pueblos indígenas.
2. Tercera Comisión de la Asamblea General: Asuntos Sociales, Humanitarios y Culturales (AG3)
Temas: Derecho de los pueblos indígenas, y la eliminación del racismo, la discriminación racial, la xenofobia y las formas conexas de intolerancia.
3. Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI)
Temas: La ONUDI y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, y el rol de la tecnología y la innovación en el desarrollo industrial inclusivo y sostenible.
4. Junta de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional (FMI)
Temas: El Fondo Monetario Internacional y la buena gestión de gobierno, y los préstamos del Fondo Monetario Internacional frente a las crisis.

5. Consejo Europeo (CE)

Temas: Respuesta al fenómeno de los combatientes terroristas extranjeros y a los recientes atentados terroristas en Europa, y el mecanismo para Turquía en favor de los refugiados.

6. Consejo de Seguridad (CS)

Temas: No proliferación (República Popular Democrática de Corea), y el papel de los jóvenes en la lucha contra el extremismo violento y la promoción de la paz.

7. Corte Internacional de Justicia (CIJ)

Temas: Presuntas violaciones de derechos soberanos y espacios marítimos en el Mar Caribe (Nicaragua c. Colombia), y las inmunidades y proceso penal (Guinea Ecuatorial c. Francia)

8. Sexta Comisión de la Asamblea General: Asuntos Jurídicos (AG6)

Temas: Responsabilidad del Estado por hechos internacionalmente ilícitos, y la responsabilidad penal de los funcionarios y expertos de las Naciones Unidas en misión.

Los alumnos del Tec de Monterrey en Veracruz se encuentran ya preparándose para esta gran experiencia que implicará mucho trabajo y conocimientos con una agenda rigurosa.

Isaac Pinto nos comentó en entrevista para CONECTA, que se encuentra emocionado por tener la oportunidad de que su décimo Modelo de Naciones Unidas sea en Nueva York. “Mi segundo MUN fue en el Tec de Veracruz y me enamoré. Siento que de alguna manera le estoy retribuyendo al Tec todo lo que me ha ayudado. Para mí es un honor ir en representación del Tec, de Veracruz y de México, es la respuesta de todo mi esfuerzo y el desafío que vivir como participante y organizador en este tipo de eventos me trajo. Sin lugar a duda, vamos a poder poner el nombre de México en alto”.